
智行理财网
以太坊合并最新更新消息(以太坊20最新消息关闭

PoS:&quot；扰块的利率太高了，因为假设我这样做，我会得到我抵押的所有钱。

由于只是共识机制的改变，PoS本身并不会大幅降低气费。

为什么合并？

降低平安利益，因为达成共识的动力更少。

就PoW而言，收入需求支付矿工使用的所有硬件和电力，否则没人再挖了。。这就
需要少量以太币快速发行出售，换取法币买单。

PoS不是。PoS只需要付给投机者一些收入，让人们愿意拿出资本，而不是直接投
资其他中央政府。。除了一台普通电脑联网，不需要支付大额账单。因此，收益率
只需要反映机会成本微观风险。

更具可持续性。

一个链条的安全性基本上和它的市场价值成正比。。无论是PoW(更便宜的代币奖
励=更有理由按规则玩=更多矿工=更难打破共识)还是PoS(更便宜的抵押代币=更
有理由按规则玩以防止抵押品损失)，都是如此。

新发行的代币本质上是从所有持有者转移价值，并将其重新分配给特定的人。在其
他条件相同的情况下，出售这些代币可以从网络中获取价值。

这为未来的许多扩展计划打开了大门：数据碎片化、外观、轻客户端等等。

通过分离实现层和共识层，有助于降低未来代码的复杂度。

安抚环境和游戏玩家当然是一种自动反应，但这并不是转投PoS的主要原因。切换
更多的是外界因素造成的。以太坊作为一个协议，对整个网络并没有太大的控制力
。，比如功耗，GPU供应链等等。

什么时候合并？

目前官方还没有公布日期。分析各种原因，先行者和社区对6月中旬的合并

持谨慎和绝望的态度，目前仍在测试中。在开发商完全确信不会出错之前，不会进
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行合并。

我的小组没有&#039；t寄希望于6月，但我认为至少要在夏天才能完成，除非在测
试过程中效果很大。例如，有一个严重的故障需要几个星期才能修复。关于规范本
身有一个需要几个月才能修复的缺陷。

难度炸弹定在6月份，所以不管那个时候合并能不能进行，都会有一个硬叉。

推荐给Wenmerge.com做书签。为了快速查看测试网络合并的最新估计。

长期持有的过失概念

观点：&quot你这个白痴！先锋队会像过去一样被延迟。他们几年前就承诺要合并
，但至今没有兑现。

首先有一些说明：官方合并日期还没有公布，之前一直都是发布的。一个不可用的
截止日期，怎么可能延期？

类似&quot2018年将转为PoS&quot；来自于极度绝望的态度。并且低估了PoS想
象的复杂性和从PoW到PoS的安全过渡的复杂性。先驱们之前所做的工作相当于部
分完成了卡斯珀FFG规范(一种混合PoW和PoS的机制)。但最后还是被废除了。以
前的现状有很多不同：

经过多年的讨论和对潜在攻击方向的分析，总会有一个完整的协议规范。

客户端已经完成，但是通常的测试还没有进行。

合并时大家都在工作，除了合并没有其他工作。合并的所有必要方法都已完成。这
甚至不是&quot他们已经完成了像EIP1559这样复杂的方式，所以他们总能把更多
的注意力集中在合并上。"相反，他们把所有的注意力都集中在合并上。不能因为先
行者需要从事其他工作方式而再次推迟合并。在合并完成之前，他们没有别的事可
做。

从2020年12月开始，PoS实际上就是以信标链的形式在运营。这意味着以太坊的P
oS已经在消费环境中测试了一年多(正水平)，目前有超过1000万个ETH在运行。。
它只是没有&#039；还没有为实现层消耗块。

观点：&quot几百万质押的ETH会在解锁的那一刻崩盘。
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可以肯定的是，最终会有少部分套牢者想要获利。，尤其是那些在32ETH只值1000
0美元的时候锁定ETH的人。但是从一个角度来说，还是有很多成绩需要考虑的。

合并不会解锁任何ETH。合并后的第一个硬分叉会解锁。可以是6-8个月后。这意
味着几个月后无PoW的ETH(约13000ETH/天)将被出售，无PoS的ETH将进入停滞
状态。

It&#039；这就像排队等着拯救ETH。你必须排队去取ETH。假设有大规模的叫卖
，每组排队，以一天1125人的速度依次解锁。因此，没有时间去&quot开闸放水&
quot。每一个群体都需要一年多的时间来解冻，而一年内&#039；是时候了，每
天约有38000个ETH进入停滞区间(约为日均的1%)。

合并后，研究员最后还会得到一笔费用奖励，估计收益率会翻倍。现在还有无数人
排队等着入誓约。。既然他们能接受5%的ETH收益率，我不&#039；我不认为当
收益率变成10%时，他们会坚持取出来。

到目前为止，房贷触及的风险最小的就是本身的合并。一些灾难性事件会导致合并
错误。虽然有这样的风险，虽然ETH被锁定了一个未知的过去时期，但是人们已经
锁定了他们的ETH一年多了。有多少人或机构愿意无动于衷，等这种风险消失后再
进入？

抵押人的参与意味着审查人员的减少，对不参与的抵押人意味着更高的惩罚。这也
意味着它可以鼓励其他以前没有投资的人在最后投资.

当然，这是加密的世界，就让加密归加密吧。合并会带来平静和坚定。谁知道它是
否会显示&quot出售新闻&quot？我赢了&#039；我不能假装预测未来，但在我
看来，更多的ETH可以流入锁中，而不是流出。

观点：&quot假设PoS这么好。为什么&#039；以太坊一开始就这么做吗？

PoW概念化和完成起来很复杂，但PoS并不复杂。当我们回到2014年，PoS仍然是
一个实用的概念，仍然在讨论中。只有一些区块链实现了它的特定版本。

在考虑实现PoS之前，我们需要从讨论的角度处理一些基本的成果。

没有放之四海而皆准的PoS。。每个PoS区块链都有自己的PoS标准，各方面都有
优缺点，所以这个没有&quot这个连锁店已经做到了，为什么还能&#039；以太坊
做一些不同的事情&quot。
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从动力链开始。，以至于任何人都可以未经许可挖掘crypto，这使得crypto的分发
机制比那些以PoS结尾的链要好得多。因为这些链是从末端开始的，所以有必要决
定如何分配初始密码。而不是未经许可分发密码。

以太坊有预挖掘和预售，但经过多年转手，现在已经稀释到一半左右，价差更接近
BTC。所以在2022年，当ETH是一种高度活跃且容易获得的资产时，这不是一个大
问题。

观点：&quot这实际上只是第一次伤害矿工&#039；经过多年努力的手腕。

从第一天开始，PoS就是最后的手段。挖矿的时候，每个群体都知道迟早要结束。
这里没有不公平的事情发生。

经济因素比矿工好&#039；对连锁店的忠诚。你可以把一个连锁店想象成一个企业
，把矿工想象成雇员。

矿工/员工因其有效性(即安全共识)获得集体惩罚。工资由雇主支付，来自于稀释现
有持有者的价值。

矿工&#039；流向为链条提供了最高的惩罚。假设另一个可以被GPU挖掘的密码可
以提供更多的奖励，大部分矿工会立刻抛弃以太坊。

同样，如果研究者能以较低的价格完成所需的效果。那以太坊收费就少了。

这个不完整，不排他。矿工也可以是ETH的持有者和区块链的使用者。没有什么可
以阻止他们成为抵押人，获得抵押贷款奖励。

观点：&quot如果采矿没有梦想世界的动力，那么这个密码将不再具有内在价值。
我不知道。我不太相信这种说法。重复计算哈希值，直到找到满足任意需求的哈希
值，这没有什么奇怪的。。我的观点是，权力的区块链是通过解密完成的，但这并
不意味着解密本身就能给世界带来价值。提高密码的难度&#039；s采矿不会使每
个群体变得更富有，它只会降低采矿的成本(当然如果对该密码的需求也下降，则不
会)。

在我看来，一枚硬币的价值最终来自于供求，而需求来自于区块空间的价值。不管
是矿工还是锁匠消费ETH人们需要以太网来建立块空间。当然，矿工越多，安全/去
中心化水平越高，这进一步增加了块空间的价值。这是一个积极的反应循环，但是
反应循环也存在于PoS的以太坊，也是很爽的。。
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观点：&quotPoS是集中化的唯一途径。

PoS和PoW基本相同，但有区别。"更好&quot或者&quot更糟&quot只取决于你
的洞察力。在我看来，权力实际上只是一种额外发帖方式。。

以太坊作为一个社区，非常重视去中心化，任何潜在的中心化趋势都会被研究团队
注意到，并提出缓解措施，甚至不惜牺牲其他重大的东西。比如可扩展性(坚持低G
as限制，让更多节点参与进来，哪怕导致拥塞和高成本)。

虽然目前存在一些缺陷，但去中心化是一个缓慢的过程，我们还没有&#039；还没
到那一步。。目前有很多中心化的拐杖，需要长期消失。我个人认为，拿出很多东
西来处理一个问题比&quot坚持说你能&#039；不要因为一个问题而做这件事。"

以太坊&#039；sPoS有一些经常被忽略的机智想象力。单一的考证设备不会因为
瘫痪、干扰或直接攻击网络而受到严厉惩罚。一千个考据研究者将会因为同时这样
做而受到更严厉的惩罚。

这意味着如果你是一个大企业，有几千个考官，为了你自己的利益，你应该分散他
们，防止使用云主机和不同的客户端。当然，资本还是集体的，但至少缺陷是分散
的，有利于网络的局部福祉。。

对比依赖集中摊销成本的大型矿业，发现PoW矿业通过能源更复杂，被当局关停。
在世界范围内移动采矿设备很难，但是不需要锁仓，除了消费级设备，不需要任何
额外的硬件。

观点：&quot你有越多的钱，你赚的钱就越多&quot。

是。不幸的是，我们生活在一个财富高度不平等的世界。区块链可以&#039；我处
理不了这个问题。

但这也是PoW的真实情况。谁有钱，谁就能多买矿机，多挣钱。在矿业方面，随着
品类经济的发展，投资回报率也越来越好。集体采矿作业可以获得更好的硬件折扣
，搬到电力便宜的中心。。独立矿工在梦里很难和他们合作。通过PoS，每个人都
可以按比例获得相同的收入，不管他们的股份是10美元还是1000万美元。

可以集中。但那些大型矿业企业没有理由攻击网络并削弱它，因为它们已经在基础
设备上投入了数百万美元。因此.也许你对大型中心化主体的存在毫无概念，却满足
于他们在网络中的巨大利益？
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观点：&quot贷款会自动产生资本。这是按规矩印钱吗？这简直就是央行和法币的
翻版！

考证工作者还在研究&quot工作&quot:创建区块和对其他区块的考证。。它&#03
9；只是这些工作完全由区块链达成共识所需的实际有用的工作组成，而不是一遍
又一遍地计算哈希值。

这不是真的&quot凭空印出来的钱&quot，而且这些资金还是有成本的。它们只是
比能源账单更笼统，更不直观。他主要存在于以下几个成本中：

机会成本：如果另一项投资能给你带来更好的回报，为什么要赌？

流动性差：从你放款的那一刻起资金就被锁定了。你需要排队等待你的验证器被激
活，当你存钱时，你必须排队等待取回钱。

内在风险：这还是一个相当新的东西。可能会出现问题：一个关键故障，网络被攻
击，你的抵押品被损坏等。

坚定性：这仍然是一种不可动摇的资产，如果你用外国法定货币来估价的话。那么
用一个可能一夜之间下跌30%的资产来获得5%的收益率就不那么好了。

维护：验证人员需要维护验证人员，更新软件，保证100%的一般运行时间。

这就是它幽默的中心：越多人锁仓，每个人的奖励越低。这也意味着所有成本将由
市场自行定价。如果质押收益率太低，那么奖励可以&#039；如果成本不合理，人
们就会撤资，投资别处。此举将降低回报率。奇怪，如果收益率太高，还会收到更
多的资本使收益回落。

就通货紧缩而言。假设市场认为5%是一个虚构的收益率，其中3%来自增发。像这
样数每年抵押约3000万个ETH，新发放90万个ETH。当总供应量为1.2亿ETH时，
通货紧缩率为0.75%。只要油费高于23gweiEIP1559熄灭的ETH数会超过这个数。
我想强调一点，以太坊很快就会成为有收益的通缩资产。

&quot；eth从来没有供应下限，他们一直在改变货币政策。」

多年来，以太坊&#039；的方法已经&quot保证网络安全的最低可行循环&quot
，将网络安全置于电源下限之上。货币政策的任何更新都不会加剧供给通缩。低通
胀从第一天起就是目标。
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EIP1559的消光率一旦与发行率匹配，就会有一个均衡点作为有效供给的上限，市
场的强弱将再次决定以太坊区块空间的估值。

没有&quot以太坊本地银行&quot任意调整利率，印钱给亲信。市场本身决定有多
少通缩/通缩，不存在像地方银行控制法币通胀率那样可以控制以太坊的实体。

观点：&quot巨鲸有足够的钱去接受和改变游戏规则，去打击诚实的锁匠。

不，以太坊没有任何方式的连锁管理。

协议更新是社区的艰苦工作(第0层)你不&#039；t不需要锁定ETH提出不良建议，
参与协议更新。

这个过程和PoW完全一样。即使你有99%的计算能力，你也可以&#039；t有效地
买卖，抓住别人&#039；或者在没有私钥的情况下更改协议规则。，关于除了重组
区块之外真正要做的事情。1%的诚实节点将拒绝任何不符合标准的块。如果你不
遵守规则，你将在一个有效/无用的链条上采矿。现在，&quot哈希计算/挖掘&qu
ot替换为&quot质押金额/锁定头寸&quot，PoS也是如此。但是不同的是被发现
重组区块者，将被保管其全部权益，链条无法完全摧毁矿机。

以一种复杂的方式，这涉及到少量的ETH。合并前ETH高达1000万，约合300亿美
元。。锁仓的ETH量和ETH值都会减少，所以攻击变得越来越不可能，因为一次攻
击所涉及的经济成本太高。而如果攻击来自外部的行动者，他能得到这么多ETH就
很荒谬了。51%的股份哪里能买1000万ETH？

观点：&quot32ETH太多了，大多数人不会&#039；我没有那么多钱。

我同意这是个大问题。之所以会有这么高的数字。因为它必须落在一个技术平衡点
上：既要足够低，有足够多的验证者保证链条的安全，又要足够高，避免过多的验
证者抬高链条的成本。

从技术角度来说，涉及32ETH的问题很大。32ETH事前的价值大概是7000美金。2
017年初甚至有人提出最低要超过1000ETH。

值得高兴的是，就像矿池的存在一样，也有锁池，要让用户用少量的钱参与锁。。
这是由于非许可的、分散的非托管协议，如RocketPool和SecretSharedValidator
s，它们使用智能契约。而且因为下面提到的第二种惩罚，我相信从长远来看。分
散锁定操作将优于集中锁定操作。像RocketPool这样的协议最好被视为基本锁的主
要通用性，而不是&quot只是一个锁定池&quot。
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观点：&quotPoS未被证明。我们知道力量是无效。

这其实是完全的，公平的。很明显，我们可以&#039；Idon’我真的无法反驳这
一点，只有时间会证明这一点。它&#039；我认为这与以太坊转向PoS的背景有关
。如果你不&#039；Idon’我不相信，唐&#039；不要参与/投资它。我个人相信
一个可以暂时延续的PoS以太坊，但即便如此，我也很高兴看到比特币继续发挥它
的威力。

这是我们生活中巨大的密码实验的一部分。PoS以太坊要么只是一阵风，败给默默
无闻，要么将成功发明一个可以穿越人类的怪兽般的弱网络。

我在比特币和以太坊看到，为了达到这个目的，优先去中心化是关键。虽然两者的
概念很不一样，但我很高兴能同时拥有这两样东西，才能真正看到暂时的价值。

已合并。因为以太坊1.0到2.0的过程中主网和测试网合并的成功率是偶然的

我个人认为显卡的价格肯定能回归平均，原因很简单，就是显卡的挖坑期结束了。
对显卡的需求会大大减少，市场会变得供大于求，价格自然会下降。

怎么说呢？只要显卡挖期一过，显卡价格马上就能恢复正常。因为这两年显卡价格
暴涨。主要是因为挖坑导致显卡需求猛增，这些矿老板还是不缺钱。他们只需要批
量购买显卡而不看价格，这进一步导致了显卡价格的下降。显卡厂商为了让矿老板
特别满意，也疯狂消费显卡。，导致增加了很多不必要的产能。现在以太坊合并了
，显卡挖坑的时期结束了，显卡需求直线下降。原来生产的大量显卡卖不出去，导
致库存积压，加上前几年PC装机市场萎缩，进一步导致显卡需求增加。在双重压力
下显卡价格像自由落体一样直线下降。甚至一些显卡厂商已经出现了非常严重的库
存积压问题。

据说显卡价格肯定会回归正常，而且会大幅下降，因为现在市面上的显卡太多了。
市场根本消费不了这个需求。但我给你的建议是，唐&#039；这段时间不要买显卡
！因为现在市面上的显卡很少是全新的，大部分都是矿主批量出售的矿卡。这些卡
非常不稳定，容易保护，因为它们永远充满电。，就算是超能力操作，也是不会持
续24小时的那种。买了这种显卡，很快就坏了，因为这些显卡过载太久了，已经保
护了显卡的外部电路。所以这段时间显卡价格会明显下降，但最好不要买。买买那
些没有挖矿卡嫌疑的显卡。

总的来说，显卡价格已经回归正常，而且还会继续下降，因为大量的矿卡已经回归
市场。
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智行理财网
以太坊合并最新更新消息(以太坊20最新消息关闭

这几年，挖矿引起的显卡行业非常火爆。所以对于普通用户和游戏玩家来说，买自
己喜欢的显卡不仅高尚，而且困难。以太坊合并完成，大规模显卡挖矿时代结束。
如何规范市场上的矿卡？

1。以太坊今天完成合并

&#039；s显卡不只是用来挖矿的。让&#039；据说变化最大的肯定是邰方显卡。
以太坊基金会表示，合并后的以太坊网络将完全在权益证明的算法下运行，它可以
&#039；不要用力量挖掘。区块链以太坊将不再由矿工经营&#039；电脑和显卡
，但是会被验证器验证。。以太坊合并的顺利完成也给矿卡市场带来了盛大的冲击
。GPU矿机的需求似乎在萎缩，很大一部分矿机市场已经不在乎GPU了。一些GPU
的价格也下降很快，现在已经降到了500-600美元之间。

2。如何规范市面上的矿卡？

目前不可能规范矿卡市场，但可以防止我们被骗。看显卡中心的反面可以分辨卡是
否可以挖矿，但是这个不靠谱。有人说它&#039；s关于电容，贴片电容都是黄色
的，所以它&#039；看这个没用。。看PCB的色差也很难辨别卡是否可以挖矿。用
久了的显卡会和中心背面的PCB有一样的高温区色差。除非是那种很久没出货，但
是色差特别刺目的，可以分辨是矿卡。当然也会有经销商作弊。还是要骄傲的看清
楚。

3。如何避免买矿卡？

购买二手显卡时，最好要求卖家提供发票，只要发票能保证显卡在保修期内可以享
受国家保修的服务。如果卖家&#039；的语音卡不能保修，只支持店内保修。那么
很有可能显卡是矿卡。普通矿工卖矿卡会把显卡价格定在平时价格以下。如果显卡
价格比正常价格低很多，那么这个显卡很可能就是矿卡。唐&#039；不要贪小便宜
，否则你会贪得无厌。

后记：在网络平台上买二手产品最大的问题是你可以&#039；t看不到实物，仅凭
几张照片也很难分辨出这张卡的好坏，能不能点亮等等。如果你不&#039；不注意
，你可能会买到渣卡，甚至它不会&#039；拿到手后不要直接点上。去找卖家，实
际上卖家也有各种理由砸锅。所以找个靠谱的卖家可以处理很多问题，祝大家都能
买到好显卡。
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